

Lourdes, le 14 mars 2023

Lourdes (65)

La « Boutique des Pyrénées » va voler de ses propres ailes

La Boutique des Pyrénées, située 1, rue de la Halle, va changer de nom à compter du 16 mars. Mais pas que... La Ville, qui était à l'initiative du projet, va se retirer comme cela était convenu. Son rôle de parrain est maintenant terminé. L'objectif est atteint, la structure va perdurer !



« Cette boutique a été mise en place suite au succès des boutiques éphémères de Noël 2020 et 2021. Nous avons été sollicités à l'époque par certains artisans qui souhaitent prolonger l'expérience mais ne se sentaient pas en capacité de le faire en solo. Parmi les objectifs de notre service commerce, nous avons la création de pop-up store. C'est donc tout naturellement que nous avons soutenu et accompagné ce projet de boutique à l'année. Nous sommes intervenus en premier lieu auprès de monsieur Leal, le propriétaire, pour lui présenter le projet auquel il a adhéré. Il a accepté également de rédiger un bail précaire d'une année, ce qui n'est pas chose courante. Les services de la Ville ont ensuite pris la main pour effectuer les procédures administratives, fabriquer et poser l'enseigne, habiller la vitrine, le trottoir... Chaque créateur a également pu bénéficier d'une fiche de présentation personnalisée, mise à jour régulièrement, pour promouvoir son savoir-faire et ses produits ».

Dès lors, on peut dire que l'expérience est concluante si l'on s'en tient simplement aux chiffres disponibles aujourd'hui.

« 19 artisans ont été accueillis en un an. Tableaux, objets en bois, en laine, bijoux, plantes aromatiques, gâteaux à la broche, bougies, miels, confitures... les artisans se sont succédés au fil des mois. Fin décembre, le chiffre d'affaires de la boutique se montait à 32 869 euros. C'est un excellent résultat, sachant qu'en moyenne, la somme mensuelle est supérieure à 2 500 euros, sans compter le mois record de décembre qui comptabilise 9 500 euros. L'expérience a été enrichissante pour tout le monde. Lors de l'inauguration le 7 avril 2022, nous avons convié la presse et les partenaires pour expliquer le projet qui symbolise concrètement notre volonté de tout mettre en œuvre pour redynamiser le commerce local et de proximité. Je tiens à remercier monsieur le Maire et les élus, les artisans et l'ensemble des services de la Ville qui ont contribué à la réussite de ce projet », résume Julien Lemaître, l'élu en charge du commerce.

À compter du 16 mars, la boutique portera donc son nouveau nom : Art des Pyrénées. Une passation officielle sera réalisée lorsque la structure aura pris ses marques et posé sa nouvelle enseigne. *« Nous leur souhaitons de poursuivre sur leur bonne voie et la plus belle des réussites »,* confie Julien Lemaître.

